



Pons: “Con la papeleta del PSOE se reclama continuidad y con la del PP, un cambio”

Urnas. Considera que llegan unos comicios “municipales con consecuencias nacionales”. **Crisis.** El Gobierno reacciona “como si no hubiera empezado”

T. D. S.

El vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, aseguró ayer en Salamanca que es “difícil” que los ciudadanos, en un solo voto, distingan lo que quieren para el día a día de su ciudad de lo que quieren decirle a Rodríguez Zapatero por lo que, insistió, “estas elecciones van a ser unas municipales con consecuencias nacionales”. El dirigente popular explicó que, con la papeleta de PSOE, el votante “reclamará continuidad”, mientras que con la del PP, “pedirá un cambio”. Por ese motivo, reveló, la formación “no se preocupa por quién sea el candidato socialista a la presidencia en las elecciones generales de 2012 porque el PSOE, aunque se disfrace de lo que no es, no puede enarbolar el cambio”. Sobre ese aspecto reclamó al PSOE que “el día que llegue a la conclusión de que Zapatero ya no sirve, no lo dejen como presidente porque, si no sirve en su casa, no puede servir en la casa de todos”. “Que lo quiten del Gobierno y convoquen elecciones porque, en caso contrario, se trataría de una puñalada traperera para los españoles”.

TERRORISMO

“ETA debe ser perseguida se disfrace como se disfrace”

“ETA debe ser perseguida se disfrace como se disfrace porque es una banda terrorista mientras no se disuelva”. “Batasuna va a disfrazarse cuanto sea necesario para entrar en los Ayuntamientos” apuntó Pons, que recomendó “no detenerse a hablar del disfraz porque, aunque Batasuna se disfrace de Sortu, Batasuna se queda”.

La clave de la actual situación, explicó Pons, pasa porque el Ejecutivo “negó la crisis y eso se transformó en una crisis social primero y ahora en una crisis institucional a la que el Gobierno no quiere dar desenlace, lo que pesa en el ánimo ciudadano”. El vicesecretario del PP criticó que el Ejecutivo siga reaccionando, tres años después del inicio

de la crisis, “como si esta no hubiera empezado” y que hubiera iniciado su andadura al frente del Estado “como si España fuese una sociedad satisfecha sin necesidades, frente a las que el Gobierno siguió con su política de postmodernidad”.

Pons reconoció que a las candidaturas del PP en los próximos comicios de mayo las van a votar “gente que quizá nunca haya votado al PP y, a lo mejor, algunos que jamás lo vuelvan a votar porque quieren dar un mensaje al PSOE”. Otros lo harán, matizó, “porque quieren que en su vida personal cambie algo” por lo que, subrayó, “no se les puede decepcionar y eso quiere decir que, cuando gane el PP, habrá que llevar a cabo, incluso, un cambio de políticas porque la gente no va a conformarse solo con un cambio de caras”. En esa tarea, recaló Pons, Alfonso Fernández Mañueco como candidato a la Alcaldía de Salamanca representa, en su opinión, “lo que el PP quiere que sea la nueva política española caracterizada por la presencia de políticos jóvenes, preparados y de centro convertidos en peatones de la política que están todos los días a disposición de los ciudadanos”.



Pons fotografía la fachada de la Universidad de Salamanca / EFE

El vicesecretario de Comunicación del PP aseveró que el Partido Popular está capacitado para pilotar el cambio porque “el ciclo econó-

Mañueco representa “la nueva política con políticos jóvenes, preparados y de centro”

mico ya ha cambiado pero España se quedó en el anterior, en la crisis” y advirtió de que, al intentar salir de la actual coyuntura, el país deberá

afrontar su adaptación a un mundo “diferente al que existía antes de la crisis económica”.

En capítulo financiero, el dirigente del Partido Popular responsabilizó al Gobierno central “porque debió advertir hace tres años lo que sucedía y no haberlo ocultado”. “Hace tres años, todos los países del entorno pusieron de manifiesto las deficiencias de los sistemas, los sanearon y los capitalizaron mientras que Rodríguez Zapatero dijo que el nuestro era de *Champions*, sin activos tóxicos”.